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Bienvenidos a la primera edición de Cherry Magazine, un proyecto que
nace con la intención de revolucionar la forma en que vemos el mundo,
las tendencias, la cultura y la vida moderna. Este es un espacio para
todos aquellos que se atreven a ser diferentes, a explorar lo nuevo, a
cuestionar lo establecido y, sobre todo, a vivir con pasión.

En este primer número, nuestro equipo de Cherry Magazine ha
trabajado con dedicación para ofrecerte contenidos frescos, relevantes
y, por supuesto, auténticos. Desde las últimas tendencias en moda y
estilo de vida, hasta temas profundos sobre bienestar, cultura pop y
todo lo que marca la agenda de nuestra generación, Cherry Magazine
está aquí para ser tu aliada, tu fuente de inspiración y tu compañero de
aventura.

Creemos que el mundo está cambiando rápidamente, y nosotros no solo
queremos ser testigos, sino también protagonistas de ese cambio. Nos
encanta lo inesperado, lo que desafía las convenciones, y lo que empuja
los límites de lo posible. Cada página de esta revista está diseñada para
empoderarte, para que encuentres esa chispa de creatividad que te
hace único.

Aquí exploramos temas que están marcando tendencia, desde el
regreso de lo retro con un giro moderno, hasta las voces más auténticas
de nuestra generación que están dando forma al futuro. Pero no solo se
trata de tendencias; también queremos hablar sobre lo que realmente
importa: la autenticidad, la conexión y cómo podemos construir un
mundo más consciente y divertido al mismo tiempo.

Gracias por acompañarnos en este comienzo. El camino hacia lo
extraordinario recién comienza, y estamos emocionados de que tú
formes parte de esta aventura. Siéntete libre de explorar, reflexionar y
compartir tu perspectiva con nosotros.
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 magazine



Cherry
beauty



En Cherry Beauty, creemos que la belleza no tiene reglas, solo vibra. Ya sea
que busques una piel de porcelana o un maquillaje que haga que todos
volteen, tenemos todo lo que necesitas para elevar tu rutina. Desde
productos de skincare que cuidan y nutren, hasta el maquillaje más
explosivo para crear looks que griten tu personalidad. Si te gusta jugar con
el color, brillar con confianza y cuidarte al mismo tiempo, esta sección es
para ti. ¡Es hora de ponerle onda a tu belleza! 🌟💄

Cherry
beauty



GOOD CERA SUPER
CERAMIDE MIST, QUE
PROPORCIONA UNA

HIDRATACIÓN DURADERA
Y REFUERZA LA BARRERA

CUTÁNEA

MIXSOON BEAN CREAM,
UNA CREMA QUE OFRECE

NUTRICIÓN Y
ELASTICIDAD, DEJANDO

TU PIEL SUAVE Y
REVITALIZADA



Make up forever
STAR LIT DIAMOND

POWDER

EUROPEAN BODY
ART ENDURA PACK

Si buscas más brillo y
luminosidad, los Make Up
For Ever Star Lit Diamond
Powder en tonos 104, 106 y
107 aportan un destello
espectacular a tu mirada.

JEFFREE STAR PALETTE
JAWBREAKER

Para un toque de color y
creatividad, la Jeffree Star
Palette Jawbreaker es ideal.
Sus pigmentos vibrantes te
permitirán experimentar con
un sinfín de combinaciones
para ojos llamativos y
audaces.

Estos pigmentos de
larga duración te
permiten crear un look
impactante que resiste
todo el día.



NYX PROFESSIONAL
MAKEUP FAT OIL LIP DRIP

GLOSS

Completa tu look con el NYX
Professional Makeup Fat Oil Lip Drip
Gloss en tono Scrollin’, que ofrece
un brillo jugoso y nutritivo para
unos labios irresistibles.

MAKE UP FOR EVER HD 

Su fórmula de alta cobertura, que
se adapta a la perfección a tu
tono de piel, te dará un acabado
natural y radiante.

BEAUTY CREATIONS
PUMPKIN 2 TALK ABOUT

Es un delineador que define y
resalta tu boca con precisión.



Bernardo
Flores



ACTOR DE GUADALAJARA, QUIEN HA DESTACADO EN

TELENOVELAS Y SERIES INTERNACIONALES. CON 27 AÑOS,

HA PROTAGONIZADO PROYECTOS COMO “PASIÓN DE

GAVILANES”, “LA DOÑA” Y “URBAN: LA VIDA ES NUESTRA”,

CONSOLIDÁNDOSE COMO PROMESA ACTORAL.



Referente a si tuviera que describir su carrera
actoral como si fuese una película  Bernardo
nos contó que le pondría como título “Sin
mapa”, menciona que para él “Ha sido una
aventura llena de descubrimientos, giros
inesperados y retos que me han llevado a
lugares que jamás imaginé”, al pensar un
poco sobre el género que sería su carrera lo
define como drama con toques de acción y
aventura.  “La actuación me ha exigido salir
de mi zona de confort y enfrentarme a
desafíos que me han hecho crecer”. 

Al preguntarle sobre que es lo que hace
cuando recibe un nuevo guión y como se
prepara para un personaje nos cuenta que no
lo analiza demasiado, “Lo leo como si fuera
espectador, solo dejándome llevar por la
historia. Empiezo a desglosar quién es el
personaje, qué lo mueve, cuál es su historia
antes de lo que vemos en pantalla”. Agrega
que le gusta construir la psicología del
personaje, su forma de hablar, moverse y
reaccionar. “También hago mucha
investigación, si el papel lo requiere, y en los
ensayos me permite experimentar hasta
encontrar la verdad del personaje”. 

Al cuestionarle sobre que es lo que cree que
hace a un personaje inolvidable nos dice
claramente que su humanidad. “Los
personajes que dejan huella son los que
tienen capas, contradicciones, virtudes y
defectos. Cuando un personaje se siente real,
con emociones genuinas, el público lo
recuerda porque se identifica con él o porque
le despierta algo”. 

Bernardo ha trabajado en distintas
producciones y en diferentes países, le
preguntamos que diferencias encuentra en
ellas, por lo que nos mencionó. “Cada país
tiene su propia dinámica de producción y su
forma de contar historias. En España, por
ejemplo, he notado un ritmo de trabajo muy
ágil y una apuesta fuerte por la calidad
cinematográfica en series. En Latinoamérica,
hay una calidez en los sets que hace que el
trabajo se sienta muy familiar. Pero al final, en
todas partes hay pasión por contar historia, y
eso es lo más bonito de la profesión”. 

Traje: JB EBRARD
Lentes: Vintange



Abrigo: H&M
Lentes: Vintage



Afirma que es importante encontrar
ese balance para no perderse en la
exposición y seguir disfrutando de la
vida fuera de reflectores”. 

Tras haber conquistado la pantalla
con su talento actoral, ahora nos
sorprende con su faceta musical,
comparte con nosotros que la música
siempre ha sido una parte importante
en su vida. “Desde pequeño me ha
acompañado, pero no había tenido la
oportunidad de mostrarla de forma
profesional. Confiesa que el proyecto
nació desde la necesidad de
expresarse de otra manera, de contar
historias a través de canciones y
conectar con el público desde otro
lugar. 

Sobre con quién le gustaría colaborar
en la música, revela que Mario
Bautista o Santa Fe Klan, sería una
combinación interesante. “Me
encantaría colaborar con artistas que
admiro y que tengan una conexión
real con la música, pero no me cierro a
géneros, ni artistas”.

En cuanto al mundo digital, tiene una
gran conexión con sus seguidores, y
nos cuenta como maneja el equilibrio
entre su vida personal y su vida
pública. “Trato de ser auténtico y
compartir lo que me nace, pero
también guardo ciertos espacios solo
para mí y mis seres queridos”. 



Bomber: vintange
Lentes: La Era de Piscis





Al conversar sobre si tiene una filosofía
de vida que lo ayude a salir adelante,
nos comparte que sí. “Creer que todo
pasa por algo que cada experiencia,
buena o mala, trae aprendizaje”.  
Considera que el esfuerzo y la
constancia siempre da frutos, aunque a
veces tarde en llegar el resultado. 
Le preguntamos que si tuviera la
oportunidad de hablar con Bernardo
que recién empezaba en la actuación,  
¿Qué consejo le darías?  y nos
respondió, “Le diría que tenga paciencia
y que disfrute el proceso. Que no se
compare con nadie y que confíe en que
su camino es único. También le
recordaría que cada ”no” que reciba lo
acercará a un “sí” importante”. 

Por último le preguntamos que
proyectos vienen para ti próximamente,  
y nos contó que vienen cosas muy
emocionantes. En la actuación, hay un
proyecto que aún no puede revelar, pero
que será un reto muy diferente a lo que
ha hecho antes. Y en la música que
pronto se podrá escuchar. “Estoy
disfrutando cada paso del proceso y
espero que al público le guste tanto
como a mí”. 

Traje: Hypnosis
Showroom: Ophelia
Sombrero: La Fama De La Palma





PAOLA
CUARON



Paola, has construido una carrera con personajes
que dejan huella. ¿Cómo eliges los proyectos en
los que participas y qué buscas en un personaje?
La verdad es que creo que los proyectos me han
elegido a mí, yo soy muy fan de acercarme a las
cosas con suavidad y he sido muy afortunada de
caer en proyectos en donde se tocan temas
fuertes desde el amor y el cariño. Más si busco
que el proyecto tenga un mensaje claro y con el
cual se pueda hacer un pequeño cambio en el
sistema. 

En la industria del entretenimiento, reinventarse
es clave. ¿Cómo te mantienes en constante
evolución como actriz?
Mucho ha sido el aprender de otros, desde
pequeña tuve la oportunidad de aprender de mi
familia, para luego aprender en la universidad.
Los proyectos en los que he estado me ha dejado
grandes maestros y no solo hablando de mis
directores y compañeros actores. 
Al nacer en esta industria de alguna manera
aprendes a ver cómo el trabajo de todos es
importantísimo. Creo que mi evolución se da
gracias a que he generado una consciencia sobre
cada una de las áreas de trabajo en la industria
del entretenimiento.

¿Cuál ha sido el reto más grande que has
enfrentado en tu carrera y cómo lo superaste?
El verme a mi. 
Una de las cosas con las que batallé durante
mucho tiempo era el preguntar si era suficiente. 
Es muy fácil vivir en el papel de víctima, es un
lugar muy cómodo. Más creo que es muy
importante el conocerse, hacerse responsable,
salir de ese confort y tomar el volante de tu
carrera. Nadie se conoce mejor que tú y por ende
tú sabes lo capaz que eres y si no sabes algo, lo
aprendes. 



Tu estilo es siempre impecable. ¿Cómo definirías
tu relación con la moda y qué influencias marcan
tu manera de vestir?
La moda es algo en lo que soy bastante nueva,
poco a poco he encontrado mi estilo y mis
referencias se llenaron de la moda parisina, pero
al mismo tiempo me encanta lo Boho chic y lo
sport. Creo que la moda puede enseñar quienes
somos.

Si pudieras interpretar cualquier papel, sin
importar época o género, ¿cuál sería y por qué?
Me encantaría hacer a Isabel Arango en “Ninguna
Eternidad como la mía” de Ángeles Mastretta. 
Es de mis libros favoritos de la vida e Isabel
definitivamente es un personaje que tengo
marcado en el alma. 

Las redes sociales han cambiado la manera en
que las celebridades se conectan con su público.
¿Cómo manejas tu presencia digital y qué
mensaje buscas transmitir?
Creo que un poco es que somos muchas cosas, no
solo soy actriz. Me encanta enseñar todas las
cosas que soy por medio de mis redes, me gusta
compartir sobre cosas banales, pero al mismo
tiempo las cosas que amo. Por qué eso es lo soy,
todo lo que amo.

¿Hay alguna actriz o director con quien sueñes
trabajar en algún momento?
Me encantaría trabajar con Mariana de Tavira y
con Ana Lorena Pérez Ríos.

En un mundo tan acelerado, ¿cómo encuentras el
equilibrio entre tu vida personal y profesional?
Tiendo a ser muy privada con mi vida, tengo pocos
amigos cercanos que se dediquen a lo que yo me
dedico. Un poco de vivir en equilibrio es el no
hablar de trabajo a menos que sea necesario. 
Me parece triste que la gente solo se defina con
su profesión, cuando la vida está llena de
muchísimas cosas. Abrirme a esas cosas me ha
dado un equilibrio.

Para cerrar, ¿qué viene en el futuro de Paola
Cuarón? ¿Algún proyecto que nos puedas
adelantar? Viene la Ópera prima de Mauricio
Mediana “Kokoro corazón de Ciudad” y estaremos
presentado “Clic cuando todo cambia” en el
teatro Orientación sábados y domingos a las
12:30 pm

Además de la actuación, ¿hay alguna otra faceta
artística que te gustaría explorar en el futuro?
Me encantaría producir, tengo el sueño de
eventualmente adaptar novelas escritas por
mujeres mexicanas al cine o la televisión.



Cherry Crush
CapricornioCapricornio

30 años 30 años 

Vibes
Estatura: 1.78Estatura: 1.78 Comida favorita: Bagelscon queso cremaComida favorita: Bagelscon queso crema

@TCHALAMET / 19.9M TIMOTHÉE CHALAMET



reglas
moda

sin



Chamarra: @vareza_vza
Falda: @elviacruzlopez
Bolso: Michael Kors
Top: Nike
Lentes: Prada 

La moda es más que una simple elección
de ropa, es una declaración personal que
cambia con cada hora del día. Hoy en día,
la clave está en equilibrar funcionalidad y
diseño, creando looks que no solo se
adapten a la energía del día, sino que
también mantengan un toque de
comodidad y estilo. Con estos looks, la
ropa ha dejado de ser solo algo exclusivo
para convertirse en un manifiesto de
estilo, tanto dentro como fuera de lo
convencional.

Cada prenda, textura, accesorio y color
tiene el poder de transformar un outfit,
elevándolo a nuevas alturas. La transición
de día a noche ya no es solo posible, sino
que es una oportunidad para reinventar
nuestro estilo con confianza y actitud.
Cada elección se convierte en una forma
de expresar nuestra personalidad única,
destacando la versatilidad que nos
permite adaptarnos a cualquier ocasión
con elegancia y originalidad.

Cherry Style



Chamarra: @subt3rrane0 
Falda: @adrianaariasmx

Top: Marezzi
Tennis: New Balance

Gorra: Lakers
Playera: Adidas



La combinación de diferentes estilos, texturas y colores no solo
refleja una moda más inclusiva, sino también una nueva forma de
expresión donde la personalidad y la actitud son las verdaderas
protagonistas. 



Zapatos: Liu Jo
Bolso: Charles & Keith us
Vestido: @adrianaariasmx
Lentes: Tiffany
Mascada: H&M
Guantes: Monizen Creaciones



La transición del día a la noche se convierte entonces en una
oportunidad para reinventar nuestro estilo con confianza. Durante el
día, los looks deportivos pueden ser la base de un conjunto cómodo
y funcional, mientras que al caer la noche, estos mismos elementos
se pueden transformar en una propuesta más sofisticada y atrevida.



Chamarra: Ferrari
Top: Pop

Pants: Nike
Botas: Diesel

Bolso: Moschino



¡ARRIÉSGATE!

Top: @pedrojuanatelier
Chamarra y Pants: Adidas
Zapatos: Steve Madden
Bolso: Chanel

La versatilidad de la moda moderna nos
permite ser auténticos, jugar con diferentes
estilos y adaptar nuestra ropa a lo que
necesitamos en cada momento. Desde un día
de trabajo hasta una salida nocturna, la ropa
deportiva fusionada con lo urbano o lo elegante
nos ofrece las opciones para construir outfits
que se ajusten a nuestra vida dinámica, sin
perder nunca el toque personal que nos define.
La moda de hoy es sinónimo de comodidad,
confianza y creatividad, y la clave está en cómo
elegimos combinarla para expresar nuestra
identidad única.

El día y la noche ya no tienen que significar un
cambio drástico en el estilo. Con las prendas
adecuadas, puedes transformar un look de día
en algo perfecto para la noche. Una camiseta
básica combinada con una chaqueta de traje y
unos sneakers elegantes puede ser ideal para
una salida casual durante el día, y, al añadir
unos accesorios de impacto, como unos
pendientes llamativos o una cartera
estructurada, tu look estará listo para la noche.
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KASSIA
ARAUJO



DESCUBRE EL PARAÍSO: LAS
PLAYAS DE COSTA RICA PARA LOS

VIAJEROS AVENTUREROS

COSTA RICA CON SU ASOMBROSA
BIODIVERSIDAD Y PAISAJES
PARADISÍACOS, ES UN DESTINO QUE
ATRAE A VIAJEROS DE TODO EL
MUNDO

GONDOCA
 MANZANILLO



Costa Rica, con su asombrosa biodiversidad y paisajes paradisíacos, es un destino
que atrae a viajeros de todo el mundo, especialmente a los millennials que buscan
una mezcla de aventura, relajación y experiencias únicas. Si eres un amante del
sol, las olas y la naturaleza en su máxima expresión, este país centroamericano te
ofrecerá todo lo que necesitas para vivir una experiencia inolvidable.

               PLAYA
MANUEL

ANTONIO 



CONSEJOS PARA LOS QUE VIAJAN A LAS PLAYAS DE COSTA RICA:

Conexión con la naturaleza: Costa Rica es famosa por su compromiso con la
sostenibilidad. Aprovecha para alojarte en eco-lodges y participar en
actividades que respeten el medio ambiente.
No olvides tu protector solar: El sol en Costa Rica puede ser intenso, así que
asegúrate de usar protector solar biodegradable para cuidar tanto tu piel
como el ecosistema local.
Adrenalina asegurada: Si te gustan las experiencias extremas, no dudes en
probar el canopy, el rafting o el surf en algunas de las playas más famosas del
país.
Conéctate con la cultura local: Cada playa tiene su propia vibra y cultura. Ya
sea en el Caribe o en el Pacífico, ¡sumérgete en la experiencia local y prueba la
comida típica!

PLAYA 
FLAMINGO 



CHERRY PERSONALITY



El Dr. Esteban Walliszewski es un destacado
especialista en medicina estética y
rejuvenecimiento, reconocido por su amplia
experiencia y enfoque innovador en el campo de
la salud y el bienestar. 

Con una sólida formación académica y una
pasión por ayudar a sus pacientes a alcanzar su
mejor versión, el Dr. Walliszewski ha logrado
posicionarse como una de las figuras más
influyentes en el ámbito de la estética moderna.

A lo largo de su carrera, ha trabajado con
diversos tratamientos de vanguardia que
combinan ciencia, tecnología y arte para ofrecer
resultados naturales y efectivos.

Su enfoque personalizado y su dedicación a la
investigación lo han llevado a mantenerse a la
vanguardia de los avances en rejuvenecimiento
facial y corporal. Además, ha sido un referente
en el uso de técnicas mínimamente invasivas
que promueven la belleza y el bienestar sin
necesidad de cirugía.



¿Qué lo inspiró a especializarse en medicina estética y
regenerativa?
Cuando me encontraba en mi internado médico me interesaba
mucho por la medicina interna, era para mi muy gratificante sentir
que salvaba vidas en el servicio de urgencias, sin embargo cuando
me tocó estar en la consulta me daba cuenta que la mayoría de las
personas estaban enfermas por sus malos hábitos y por que estaban
obesos. Al principio intentaba darles dietas pero era muy difícil que
me hicieran caso, así que un día empecé a investigar cómo
adelgazarlos y empecé a usar mesoterapia, mi mayor sorpresa fue
que muchos empezaron a bajar de peso y a animarse más por llevar
una dieta adecuada hacer ejercicio, entonces investigué donde
estudiar para ser bariatra y apareció en Google ante mi por primera
vez medicina estética y antienvejecimiento, esa última palabra fue la
que voló mi mente y me encantó cuando investigue todo lo que
implica.

¿Cómo ha evolucionado la medicina estética desde que comenzó
su carrera hasta ahora?
Los avances han sido impresionantes, sobre todo algo que me
impacta mucho es que cuando empecé a trabajar era un tema
totalmente tabú, sobre todo en Veracruz. Fue exageradamente duro
y difícil abrir campo en esa área, no se reconocían a los médicos
estéticos y nos trataban como si estuviéramos haciendo brujería.
Estos últimos años veo mucha información y avances sobre todo en
medicina anti envejecimiento y regenerativa.

Ha recibido certificaciones en tratamientos avanzados, como el
uso de células madre. ¿Cómo ve el futuro de estos procedimientos
en la estética y la regeneración celular?
Espectacular, la verdad es que sobre todo en esta área hay muchos
avances, hace 12 años cuando comencé a trabajar había mucha falsa
información o a muchos medicamentos les decían células madre
(aminoácidos, peptonas). Creo que esta área es la más prometedora
no solo en cuanto a la estética sino que viene a revolucionar la
medicina en general.

"EL ARTE DEL
REJUVENECIMIENTO:

REVELACIONES DEL EXPERTO"



¿Cuáles son los tratamientos estéticos más innovadores en la
actualidad?
Aunque no son mis favoritos los bioestimuladores están súper de
moda desde el año pasado. Creo que este concepto de
bioestimulación (que se refiere a estimular el cuerpo para producir
su propio colágeno) existe desde hace tiempo y existen otras formas
más naturales de hacerlo. Particularmente a mi me gustan los
resultados más naturales, pero esto siempre hay que platicarlo
mucho con los pacientes.

¿Cuáles son los procedimientos más solicitados en su consulta y
por qué cree que han ganado tanta popularidad?
Particularmente yo realizo mucho un conjunto de técnicas que llamo
rehabilitación facial: consiste en primero aplicar ultrasonido
altamente focalizado para destruir células de grasa de las áreas
donde queramos eliminarla, pero además este aparato estimula las
fibras de colágeno y elastina dándonos un efecto similar al de hilos
tensores, lo combino con mesoterapia: que es una técnica en la cual
aplicamos unas micro inyecciones de vitaminas, antioxidantes,
aminoácidos y oligoelementos que nos ayudan a regenerar la piel;
enzimas que nos ayudan a eliminar grasa de ciertas zonas como las
mejillas y papada, además eliminamos un poco de grasa de arriba de
las cejas para que la mirada se vea menos cansada o molesta e
incluso podemos adelgazar la nariz, también aplicamos ozono el cual
nos ayuda a estimular la formación de colágeno y dar un efecto
revitalizante, sobre todo nos ayuda a mejorar el aspecto de las
ojeras. Sin embargo esto es muy particular de mi consulta.
Considero que la mayor tendencia es aplicar toxina botulinica y
bioestimuladores por que las personas buscan resultados rápidos,
aunque estos no son mis favoritos en general son de los más
solicitados y de los que más preguntan.



En su experiencia, ¿cuáles son los principales mitos que existen
sobre la medicina estética?
Un mito muy común es cuando la gente ve muchos procedimientos
extremos o mal hechos por ahí, con resultados muy exagerados y no
todo es así, aunque existen personas que también buscan resultados
exagerados, creo que es algo muy personal.
Mucha gente tiene miedo a los efectos que pueda haber a largo plazo
de los procedimientos estéticos, sin embargo cada día existen más
certificaciones y estudios que avalan a esta área emergente de la
medicina.
Siempre se habla de la prevención en el cuidado de la piel. ¿Cuáles
son los hábitos esenciales que recomienda para mantener una piel
saludable y prevenir el envejecimiento prematuro?

Extremadamente importante, cada persona tiene percepciones
diferentes y lo que desea es diferente a lo mejor tú le ves algunas
manchitas pero ella lo que quiere es quitarse las arrugas o lo vez
pasado de peso pero quiere arreglarse la nariz. Por lo general me llevo
una hora por consulta y trato de ver los gustos, objetivos y ideas que
tiene cada paciente y además trato de estar pendiente por WhatsApp
durante las siguientes semanas para ver cómo se han sentido.



 “ESTILO EN EL CORAZÓN DE
LA NOCHE”

¡Midweek Celebra su Aniversario!
Un ícono de la vida nocturna que sigue

marcando tendencia. 
 ¡La noche nunca ha sido tan inolvidable!



Este aniversario no es solo una celebración del
tiempo pasado, sino también una mirada hacia
el futuro. Midweek ha sabido adaptarse y
mantenerse a la vanguardia de las tendencias
musicales y de diseño, ofreciendo siempre una
propuesta renovada y emocionante.



LA CLAVE DEL
ÉXITO DE 
MIDWEEK

Lo que distingue a Midweek es su capacidad para crear una
experiencia que va más allá de la música. El ambiente
cuidadosamente diseñado, la selección de artistas y la atención
al detalle en cada evento han convertido a este antro en el
epicentro de la cultura nocturna. Además, el equipo de Midweek
ha trabajado incansablemente para generar una comunidad de
personas que no solo buscan bailar, sino también disfrutar de
una noche de calidad, con seguridad y un toque exclusivo que lo
hace destacar entre otros lugares.



A medida que Midweek celebra este
importante aniversario, sus planes para el
futuro son aún más emocionantes.
Nuevas propuestas de eventos,
colaboraciones con artistas
internacionales y una constante
evolución en la experiencia que ofrecen
son solo algunas de las sorpresas que nos
deparan. Midweek está listo para seguir
marcando tendencia en la vida nocturna,
siempre manteniendo su sello de
originalidad, diversión y estilo.

LO MEJOR
ESTÁ POR

VENIR



ASTRO



Aries (21 marzo - 19 abril)
Hoy, el cosmos te está dando luz verde, ¡es hora de lanzarte! No dejes que los
haters te bajen el mood, tú solo sigue brillando. 🌟🔥

Tauro (20 abril - 20 mayo)
Ojo, Tauro, que el drama está al acecho. Tómate un respiro y no dejes que las
pequeñas cosas te alteren. La calma es tu superpoder. ✌�

Géminis (21 mayo - 20 junio)
Tu mente está on fire, Géminis. ¡Aprovecha esa creatividad que tienes al mil! Haz
lo que te apasione y no te preocupes por lo que piensen los demás. 💡🔥

Cáncer (21 junio - 22 julio)
Hoy, tu energía está más sensible que nunca. Tómate un break y conéctate con lo
que realmente te hace feliz. Self-care es clave, ¡no te olvides de ti! �💖

Leo (23 julio - 22 agosto)
El spotlight es todo tuyo, Leo. Si tienes algo en mente, ahora es el momento de
brillar. No dudes, ¡hazlo! Los astros están alineados para tu éxito. 💫👑

¿Listo para saber qué te deparan los astros? Aq
uí te traemos los horóscopos más frescos, directos y con la onda que
te mola, porque el universo también habla en tu idioma. Checa lo que

los signos tienen preparado para ti, sin filtros, solo pura verdad
cósmica. 🌟✨

"Horóscopos Cósmicos: L
o que las

Estrellas Tienen Prepar
ado para Ti"



¡Recuerda!
El universo tiene mucho que decir, pero al final, tú eres quien
decide cómo interpretarlo. Así que agárrate de esas buenas

vibras y sigue adelante con toda tu energía. 🌟
El universo tiene mucho que decir, pero al final, tú eres quien decide cómo interpretarlo. Así que agárrate de esas buenas vibras y sigue adelante con toda tu energíEl universo tiene mucho que decir, pero al final, tú eres quien decide cómo interpretarlo. Así que agárrate de esas buenas vibras y sigue adelante con toda tu energía. 🌟

Virgo (23 agosto - 22 septiembre)
Hoy, Virgo, relájate un poco. La perfección no siempre es la respuesta. Hazlo lo
mejor que puedas, y si no sale como esperabas, no pasa nada. 🌱💬

Libra (23 septiembre - 22 octubre)
El equilibrio es tu superpoder, Libra. Si sientes que algo no encaja, es momento
de reajustar tus prioridades. Nada de drama, solo zen. �⚖

Escorpio (23 octubre - 21 noviembre)
Estás en modo transformador, Escorpio. La reinvención está en el aire, así que
si te sientes en un cambio, ¡es porque lo necesitas! La nueva versión de ti viene
con todo. 🔥🖤

Sagitario (22 noviembre - 21 diciembre)
Hoy, Sagitario, tu espíritu aventurero está al máximo. Si tienes la oportunidad
de viajar o aprender algo nuevo, ¡hazlo! La vida te está pidiendo que explores.
🌍✨



Consejo Cósmico: Sigue la Energía de hoy y deja que el universo
te guíe

Hoy, los astros te invitan a confiar en tu intuición. Si algo no se
siente bien, es hora de alejarte. Si sientes una chispa de
inspiración, sigue ese camino. El universo está alineado para que
tomes decisiones que te acerquen a tu verdadera esencia. 🌟✨

Capricornio (22 diciembre - 19 enero)
Te toca poner en orden algunas cosas, Capricornio. La disciplina será tu
aliada hoy. Con un poco de organización, verás que todo empieza a fluir.
📋📈

Acuario (20 enero - 18 febrero)
Estás súper conectado con lo que está pasando en el mundo, Acuario. ¡Es
tu momento para brillar con ideas nuevas y frescas! ¡No tengas miedo de
ser diferente! 🌐💡

Piscis (19 febrero - 20 marzo)
Hoy, Piscis, es el día perfecto para soñar en grande. Sigue tu intuición, no
la ignores, porque tus corazonadas hoy tienen el poder de llevarte lejos.
✨🌙



¡Dale Play a lo Nuevo!
En Hit Play te traemos lo más fresco de la música. Desde los
lanzamientos más esperados hasta los hits inesperados, aquí
encontrarás todo lo que necesitas para mantener tu playlist al
día. ¡Sube el volumen y deja que la música te lleve! 🎶



Marzo de 2025  fue un mes cargado de lanzamientos musicales que han
logrado capturar la atención de los fans de todo el mundo. Artistas de
renombre como Bad Bunny, Selena Gomez, Benny Blanco, Jennie de
BLACKPINK, Paulo Londra y más, han compartido sus nuevos proyectos,
cada uno con un sonido único que refleja la diversidad musical actual. A
continuación, te presentamos los lanzamientos más destacados que no
puedes dejar de escuchar.

Lo Mejor de la Música
Global

Bad Bunny – Debí Tirar Más Fotos
El reggaetonero puertorriqueño arrasa con su nuevo álbum lleno de
energía y reflexiones sociales.

Selena Gomez & Benny Blanco – I Said I Love You First
Un álbum de amor y emoción con colaboraciones de artistas como
Gracie Abrams y J Balvin.

Jennie (BLACKPINK) – Ruby
Su debut en solitario mezcla pop, R&B y colaboraciones con artistas
como Dua Lipa y Childish Gambino.

Paulo Londra – Versus (EP)
El rapero argentino regresa con un EP que fusiona trap y hip hop, con
letras introspectivas.

Lola Índigo & Tini – Blackout (con Nicki Nicole)
Un reggaetón fresco y empoderado con estas tres superestrellas latinas.

¡No olvides darle play! 🎧



Cherry


